

IMAGENES DE REUNION EN NUNCIATURA

Segunda noche para desvelos. A las 0 y 30, el cabecilla del movimiento rebelde, Rogelio Miranda ingresó a la Nunciatura para discutir allí los términos de pacificación.

Ovando no se hizo esperar y diez minutos después estaba ya en la representación diplomática del Vaticano. Lo que se dijeron dentro sigue siendo un misterio.

Pero afuera, la tensión se multiplicaba minuto a minuto. Numerosos guardias civiles, adictos a Ovando controlaban la zona y cuando salió Miranda el ambiente vibraba como cuerda de violín.

Miranda regresó con más guardias personales. Denunció intentos de capturarlo. Los hombres del otro bando comenzaron a abuchearlo y poco faltó para que la violencia se desencadenara.

Después de cuatro horas de discusiones, los generales en pugna resolvieron darse un descanso hasta las 3 de la tarde. En el momento de la retirada se hizo manifiestamente la peligrosa tensión. Felizmente, faltó la chispa para encender el fuego.



Así comenzó: Periodistas y guardias civiles en la puerta de la Nunciatura. Dentro, Ovando y Miranda tratando de lograr un acuerdo. Casi ninguno de los periodistas.



reconoció a Miranda, sin su infaltable gorra militar. Salía de mal humor pero con intención de volver. "No declararé nada. Por favor, no me sigan"...



que se desplegó por toda la zona logrando un control completo de la situación.



Las discusiones en el interior indisposieron a Edmundo Valencia que abandonó el recinto diplomático.



Y Oscar Adrián... Se le preguntó... que está asilado.



minutos antes de... rar que no tenía es.

planchas compactadoras

WACKER
procedencia alemana

PARA COMPACTACIONES DE ZANJAS, TERRAPLENES Y PAVIMENTOS. SE PUEDE CAMBIAR DE MARCHA ADELANTE A MARCHA ATRAS. CON MOTOR A DIESEL DE 5 HP. 1620 RPM. EFECTO EN PROFUNDIDAD HASTA 50 cmts. PESO 265 KILOS



TIPO DVU 1500

HANSA LTDA. La firma boliviana de su confianza con más de 60 años al servicio del país

DEPTO. TECNICO Tels. 42836 - 55219 - 53661

Sucursales: COCHABAMBA - ORURO - POTOSI - SANTA CRUZ - SUCRE - TARIJA - VILLAZON

CUMPLEN DESPACHO DE ESTAÑO A LA URS Cubrirán cuota en diciembre

Según informaciones del Ministerio de Minería y Metalurgia, la Corporación Minera de Bolivia cumplirá con su aporte de 1.200 toneladas hasta el mes de noviembre próximo. Hasta la fecha despachó del puerto de Arica 800 toneladas, otras doscientas esperan el respectivo embarque.

El Banco Minero de Bolivia, que representa al sector privado, completará toneladas hasta mediados de diciembre.

Con relación al estaño metálico que debe enviarse a la URSS, también de acuerdo a la formalidad convenida por el embajador Julio Garret en Moscú, la NESTAÑO de Oruro (dependiente de COMIBOL) envió dos partidas y con su compromiso. En sesenta días más la Fundición de Estaño de Vinto estará en condiciones de cumplir con su primer embarque.

La primera fundición de ENAF, que sigue en su período de prueba, ha comenzado a entregar aproximadamente 600 toneladas de metálico hasta fin de plazo que tendrá alguna alteración debido a que se rezagó por algunos días de prueba y ajuste.

Tras el compromiso contraído con la Unión Soviética, ENAF tendrá libertad para poder comercializar con su estaño en barras. Sus autoridades prosiguen realizando consultas con organizaciones encargadas de la comercialización de metales.

GRAN CINE MEXICO HOY

MATINEE. TANDA, NOCHE Grandioso super estreno exclusivo. La más divertida comedia estudiantil

¡A LOS 17 AÑOS TODO ES IMPORTANTE!

LA FISICA... EL AMOR... LA FAMILIA... SOCRATES... BORJA... LOS HIPOSULFITOS... RAPHAEL... LAS MINIFALDAS... Y LAS PIERNAS DE LOLITA.

PRODUCCIONES GONZALO ELVIRA presenta a CRISTINA GALBO-KARINA-JOSE-LUIS LOPEZ VAZQUEZ-ALBERTO CLOSAS

UNA PRODUCCION DE PEDRO MASO DIRECTOR PEDRO LAZAGA

LOS PREUNIVERSITARIOS

(LOS MUCHACHOS DE LA PREPA)

¡LA EPOCA EN QUE, ENTRE BROMA Y BROMA, SURGE UN AMOR... CUANDO ENTRE CLASE Y CLASE SE INTERPONEN "LOS BEATLES"... CUANDO ENTRE CURSO Y CURSO, UN MUCHACHO SE CONVIERTE EN HOMBRE... Y UNA MUCHACHA EN MUJER...

DOBLE con el éxito de las gemelas de oro PILI y MILI, con: ALBERTO VAZQUEZ a color.

VESTIDAS Y ALBOROTADAS

FUNCIONAN BIEN HORNOS PARA ESTAÑO

La presente semana se introducirá el estaño metálico y fundente al horno reverbero, que prosigue en su fase de calentamiento gradual hasta conseguir la temperatura de 1.300 centígrados.

El horno reverbero (de fusión) se encuentra en fase de calentamiento desde hace algunas semanas y los informes sobre su funcionamiento son satisfactorios.

Según los técnicos metalúrgicos de la Klockner, hasta fines del presente mes, se podrá conocer y comprobar la calidad de la producción y los detalles del proceso.

Los restantes ocho hornos de la planta de Vinto serán extendidos paulatinamente, según un programa especial.

Los ent... Juntas... yer su... d par... La h... potos... medidas... Dura... res... suspen... gobierno... de las... mediar... AGRAM... El Pro... ritu de... taron a... mil... Al... nadame... un cap... en el dis...